

**ANALISIS PENGARUH PENDAPATAN DAN BEBAN
TERHADAP PAJAK PENGHASILAN (PPh Pasal 25)
(Study pada BPR Sepulau Lombok Tahun 2014-2016)**



SKRIPSI

Oleh :

KALSUMARNI

47471725FE14

**Diajukan untuk Memenuhi sebagian dari Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi.**

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS GUNUNG RINJANI
SELONG
2018**

ABSTRAK

Berbicara mengenai Pajak Penghasilan perhatian akan tertuju pada pendapatan dan beban dari suatu instansi terkait. Pendapatan mampu menjadi pengaruh utama atas pengeluaran pajak penghasilan dan pajak penghasilan ini dihitung sebagai beban yang harus ditanggung perusahaan. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk menganalisa pengaruh pendapatan dan beban operasional terhadap pajak penghasilan. Populasi pada penelitian ini adalah semua Bank Perkreditan Rakyat sepulau lombok sebanyak 20 unit bank. Metode penentuan sampel yang digunakan adalah metode *purvuse sampling*, dan berdasarkan kriteria yang telah ditentukan maka jumlah sampel adalah sebanyak 15 sampel unit bank BPR sepulau lombok yang menerbitkan laporan keuangannya selama periode 2014-2016. Data penelitian ini merupakan data skunder yang diperoleh dari *website* Otoritas Jasa Keuangan (OJK) (www.ojk.go.id) tahun 2014-2016. Pengujian hipotesis penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pendapatan berpengaruh secara parsial terhadap pajak penghasilan dan beban tidak berpengaruh secara parsial terhadap pajak penghasilan, akan tetapi kedua variabel berpengaruh terhadap pajak penghasilan secara simultan. Dimana, dari pengujian menunjukkan bahwa pada variabel pendapatan t hitung sebesar 8,471 diatas nilai t tabel sebesar 1,682 dan signifikansinya adalah 0,000 dibawah tingkat signifikansi 0,05. Untuk pengujian variabel beban dalam uji t tes dapat dilihat hasil pengujian menunjukkan t hitung sebesar -0,671 dibawah nilai t tabel sebesar 1,682 dan signifikansinya 0,506 diatas tingkat signifikansi 0,05. Dari hasil pengujian secara simultan, F hitung sebesar 231,555 lebih besar dari nilai F tabel sebesar 3,22 dan signifikansinya adalah 0,000 dibawah tingkat signifikansi 0,05 sehingga variabel berpengaruh signifikan secara simultan.

Kata kunci : pendapatan, beban, dan pajak penghasilan